

HAUS DER VOLKSMUSIK



«Die instrumentale Volksmusik in der Schweiz»

Weiterbildung Musikschule Region Baden, Donnerstag, 19.06.2025

Der Weiterbildungskurs informiert über die instrumentale Volksmusik in der Schweiz und vermittelt einen praktischen Einstieg oder eine Vertiefung bisheriger Kenntnisse. Nach einer Einführung in die instrumentale Volksmusik von 1900 bis zur Gegenwart mit Hörbeispielen, Hinweisen zu Notenmaterial und etwas Bewegung wird in Gruppen an den Instrumenten Volksmusik gespielt, entwickelt und über praktische Einsatzmöglichkeiten im Unterricht nachgedacht. Vor dem gemeinsamen Mittagessen präsentieren die Gruppen, was sie erarbeitet haben und wer noch nicht genug hat, darf gerne im Stegreif weitermusizieren.

PROGRAMM

9 – 10 Uhr	Bewegte Einführung in die Schweizer Volksmusik Andrea Schmid, Leiter Ressort Musik, Verband Schweizer Volksmusik
10 – 12:30 Uhr	Praxisteil mit Instrumenten Andrea Schmid (Geige, Kontrabass) Laurent Girard (Klavier) Cristina Janett (Cello)
12:30 – 13 Uhr	Abschluss-Stubete
ab 13 Uhr	Gemeinsames Mittagessen